
INFORME DEL COMITÉ DE CRÉDITO 

“Con el cooperativismo un grupo de personas trabajan unidas y motivados por 

objetivos comunes, con una mentalidad positiva de lucha, a fin de lograr beneficios y 

metas trazadas.” 

Anónimo. 

 

Presentamos el informe de la gestión crediticia realizada del 1 de mayo de 2023 al 

30 de abril de 2024, en cumplimiento a lo establecido en el estatuto que rige la 

Cooperativa. 

El Comité de Crédito ha mantenido una armónica relación con el Departamento de 

Crédito y Cobros con el propósito de realizar una gestión óptima en el análisis de 

las solicitudes de préstamos y así beneficiar a los asociados, de conformidad con 

las políticas de crédito.  

1. ORGANIZACIÓN 

En la primera reunión, celebrada el 25 de julio de 2023, se escogió la nueva 

directiva, la cual quedó integrada de la forma siguiente:  

Presidente                        José Gómez 

Vice-Presidenta                Vania Solís Pérez 

Secretaria                         Xiomara Valderrama 

Primer Suplente                Lourdes Achito 

Segundo Suplente            Cirilo Ríos 

2. GESTIÓN REALIZADA 

En cumplimiento al mandato establecido en el Estatuto de la Cooperativa, al 

principio se realizaron reuniones semanales, posteriormente cada quince días, por 

solicitud de la Junta Directiva siempre y cuando hubieran más de un préstamo por 

semana, con el objetivo de hacer efectivos los requerimientos de los asociados en 

el menor tiempo posible y así cumplir con el compromiso adquirido al momento de 

aceptar esta responsabilidad. 

Por lo anterior, se analizaron todas las solicitudes de préstamos presentadas para 

tomar la decisión de aprobar, aplazar o rechazar las mismas. 

 



Este comité en su gestión, recibió 107 solicitudes de préstamos de las cuales 

rechazó 8 y aprobó 99, por B/.509,820.01, distribuidas de la siguiente manera: 

(en Balboas) 

TIPO DE PRÉSTAMO CANTIDAD TOTAL  

ORDINARIOS 44 363, 105.11 

AUTOMÁTICOS 11 33,094.90 

ESPECIAL 38 87,499.17 

PRENDARIO 3 25,435.02 

ORDEN DE COMPRA/POLIZA 3 685.81 

TOTAL 99 509,820.01 

 

Estas cifras dan a conocer que en promedio atendimos 2 solicitudes por semana; 

sin embargo, la realidad es que hubo inclusive hasta 3 semanas en que este comité 

no se reunió por no contar con el mínimo de solicitudes establecido por la Junta de 

Directores. 

Es por lo que con el ánimo de minimizar esta condición, remitimos correspondencia 

en dos ocasiones dirigida a la Presidenta de la JUDI, con el objetivo de contribuir y 

mejorar las estrategias de colocación de préstamos y la captación de nuevos socios, 

sin respuesta escrita. 

Además, nos reunimos con el Comité de Educación con el propósito de presentar 

nuestras inquietudes y conocer sus iniciativas en esta materia. 

Por otra parte, gestionamos y logramos que las autoridades de la Contraloría 

General permitieran la promoción de nuestra empresa en el edificio sede.   

Exhortamos a los socios, mantener su imagen crediticia transparente. 

Agradecemos el apoyo brindado por los colaboradores administrativos de la 

Cooperativa y en especialmente a los asociados que son el pilar de la Cooperativa. 

Compañerismo Armonía y bendiciones. 

 

 

_________________________                           _________________________ 
            José A. Gómez C.                                             Xiomara Valderrama 
                Presidente                                                            Secretaria 
 


